

L'équipe cubaine de football des moins de 17 ans avance en finale des Caraïbes



Supérieure de tout point de vue, la sélection cubaine des moins de 17 ans a battu 2 points à 0 celle du Surinam , lors des éliminatoires de l'Union Caribéenne de Football pour la Coupe du Monde du Chili en 2015.

Cette victoire sans grands contretemps a permis à l'équipe dirigée par Fidel Salazar, d'être en tête de son groupe et d'obtenir l'unique qualification pour la finale de l'Union Caribéenne de Football qui aura lieu cette année en Haïti.

Cuba avait battu auparavant la Dominique 4 points à 0.

Le match s'est déroulé au stade Pedro Marrero, dans la capitale cubaine et le capitaine Carlos Borrromero a ouvert le score par un but à la 14^e minute. Serguey Campillo, a marqué le second à la 42^e minute.

La finale en Haïti de la Confédération du nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes attribuera des qualifications pour la Coupe du Monde au Chili. Cuba a participé à deux Coupes du Monde de football des moins de 17 ans, en Écosse en 1989 et en Italie en 1999 où elle a terminée 15 è et 16è respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29783-lequipe-cubaine-de-football-des-moins-de-17-ans-avance-en-finale-des-caraibes>



Radio Habana Cuba